

Activan plan de siembras de emergencia en Pinar del Río

Rev. octubre-14-1963

PINAR DEL RÍO

● Para discutir el Plan de Siembras de Emergencia del INRA, en el local del Círculo Campesino de la Granja del Pueblo "El Rosario", enclavada en Viñales, Pinar del Río, tuvo lugar una importante reunión a la que asistieron Administradores de Granjas y fincas

nacionalizadas, Contadores de las mismas, técnicos económicos y representaciones del PURSC, CTC-R, FMC, CDR, UJC y Directores de Empresas Estatales Agropecuarias.

La importante reunión en la que se discutió todo lo relacionado con la aplicación de los planes urgentes de siembras en toda la provincia pinareña fue presidida por Basilio Rodríguez y Paulino Álvarez, de la Dirección Provincial del PURSC; Ireneo González, Joaquín Gómez y Basilio Fernández, por el INRA; Mario Pacheco, responsable provincial de producción del PURSC; Joaquín Quirós, Delegado Provincial del INRA; ingeniero Carlos Cuesita, responsable provincial de Departamentos Técnico Agrícola del INRA; Jorge Gallardo de la UJC.

En el curso de la reunión se produjeron diversas intervenciones en las que se enfatizó sobre el inmediato cumplimiento del Plan de Siembras de Emergencia orientado por el INRA, como medio de contrarrestar los cuantiosos daños ocasionados en las cosechas por el ciclón en las provincias orientales, haciendo las conclusiones de la reunión el dirigente provincial del PURSC, Basilio Rodríguez.

La reunión acordó la celebración inmediata de reuniones regionales para ajustar los planes de siembras y efectuar dentro de 15 días una reunión de chequeo con la Provincial del INRA para determinar el cumplimiento de las metas de siembras asignadas a las Granjas y fincas nacionalizadas.

En los acuerdos adoptados se insistió en prestar preferente atención al cultivo de la caña, pasto, forraje y el fomento de la ganadería. (Raúl Luis, corresponsal).

—ASAMBLEA DE AGRICOLAS

En Bauta, en el local de la CTC-R, efectuaron una asamblea los trabajadores agrícolas de las fincas nacionalizadas para tratar respecto del Plan de Siembras de Emergencia dispuesto por el INRA.

Con entusiasta disposición los trabajadores asistentes a esta asamblea acordaron celebrar reuniones en todas las fincas para poner en práctica inmediatamente las siembras de emergencia orientadas por el INRA y apoyar resueltamente la Ley de Nacionalización de dichas fincas con lo cual ha quedado eliminada la burguesía rural que entorpecía el desarrollo de la producción agropecuaria.

También en la asamblea fue electo el Comité Ejecutivo de la Sección Sindical de fincas nacionalizadas.

—ASAMBLEAS EN LA PROVINCIA

En todos los Municipios de la provincia de La Habana se llevó a cabo el sábado y ayer domingo un amplio plan de asambleas en las fincas recientemente nacionalizadas en la que participaron los trabajadores de las mismas.

En dichas asambleas se concretaron el plan de siembra de emergencia que debe realizarse en cada finca, así como la organización del trabajo.

—62 ASAMBLEAS EN BAUTA

En informe ofrecido por el Comité Regional Agrícola de Bauta, se da a conocer la celebración de 62 asambleas en igual número de fincas nacionalizadas en las cuales los trabajadores participantes acordaron contribuir con todos sus esfuerzos al cumplimiento del plan de siembras de emergencia.

También la Regional de Mayaguez informó la celebración de 70 asambleas en fincas nacionalizadas con la asistencia de dirigentes de las Secciones Territoriales Agrícolas, en las que se adoptaron el cumplimiento de las metas de siembras de emergencia.